

夢広がる 小学校 すくすくスクール レター

2年生 まちたんけんへ行ってきました “大好き東通村”

秋休み期間中の9月21日(火)・22日(水)・24日(金)に2年生58名が①老部地区、②白糠地区、③岩屋・尻屋地区、④小田野沢地区、⑤入口地区、⑥ひとみの里・砂子又地区、⑦蒲野沢地区、⑧尻労・石持・下田屋地区の8つに分かれて自分たちの住んでいる地区を探検しました。子どもたちは、事前に、自分たちの住んでいる地区のどこに探検に行きたいか話し合いをして、探検場所・施設を決めました。探検活動では施設の人にインタビューもしました。子どもたちにはインタビューをしながらメモをとることが難しかったようです。住み慣れた地域でも初めて行く場所があった子どももあり、まち探検を楽しんで行っていました。



岩屋児童館にて



小田野沢郵便局にて



安全にも気をつけて探検しました。



石持地区にて
大きな木を発見!

4年生 社会科見学



アクセス・グリーンにて
リサイクルについて説明を
受ける様子



上水道管理センターにて
ろ過についての説明を熱心
に聞く様子

10月6日(水)に4年生68名がむつ市のアクセス・グリーン・サービス株式会社と上水道管理センターに社会科見学に行ってきました。

アクセス・グリーン・サービス(株)ではごみピットからごみクレーンでゴミをつり上げる様子を見ると、児童からは「すごい!」と声があがりました。その後機械をパソコンで操作している部屋を見学し、缶・ビン・ペットボトルなどがどのようにリサイクルされて何になるのかについて学習しました。

上水道管理センターでは川の水をひくところからどのように浄化されて水道水になるのかを学習してきました。

英語科

東通小学校では1~6年生に週1時間、ALT(外国語英語指導助手)・英語専科教員・学級担任の3人体制で英語の授業が行われています。

10月はアメリカ行事のハロウィンを取り上げ、歌や言葉のやりとり、変装等のまねごとを通し、外国の文化に触れながら楽しんで学習に取り組んでいます。



変装のために作ったお面
と衣装でハイポーズ!